

¡Vive Uniautónoma Fútbol

En el primer lugar del 'Cuadro de Honor' del Torneo Postobón 2013 se ubicó Uniautónoma Fútbol Club. Nuestro equipo se consagró campeón de la primera B y ganó su 'beca' o derecho para participar en la Liga Postobón, la categoría principal en el fútbol profesional colombiano.

Y con 15 jugadores de la Región Caribe dentro de su nómina de profesionales, acompañados por otro grupo de 4 costeños menores de 20 años, el conjunto aurirrojo se constituye en otro de los motivos para que los estudiantes, trabajadores,

directivos y egresados de la Universidad Autónoma del Caribe sientan una gran satisfacción al hacer parte de la institución.

En el Metropolitano

Las tardes del fútbol colombiano comenzaron a ser diferentes para la 'U'. La aparición de un equipo con el nombre de esta institución y en representación de una universidad en Colombia es un verdadero suceso nacional.

Definida Barranquilla, y el estadio Metropolitano, como su

sede natural nos convertimos en alternativa para la afición local. El escenario de la Ciudadela 20 de Julio ya se empieza a convertir en nuestro fortín, tras el triunfo ante Deportes Tolima en la primera jornada del campeonato.

La nómina

Con esta nómina, Uniautónoma Fútbol Club afrontará la Liga Postobón I: Arqueros: Jáiber Cardona, Carlos Chávez y Carls De La Cruz; defensores: James Castro, Nelino José Tapia, Luis Carlos Núñez, Alonso Acosta, Harold



Una muestra de agradecimiento del Club hacia los barranquilleros, por su ac

Gómez, Carlos Alfredo Saa, Daniel Alexis Pérez; volantes: Giovanny Machacón, Andrés Rodríguez Martínez, Jefferson Murillo, José Harold Macías, Erick Padilla y Amaya, José González, John



La nómina es dirigida por el técnico José Manuel "Willy" Rodríguez. Es un grupo con la motivación de hacer historia en el fútbol de la A.

Club!



Lanzamiento de la nueva indumentaria del equipo Uniautónoma Fútbol Club.

ogida.

Méndez, Alan Navarro y Javier Araujo; delanteros: Michael Barrios, Cristian Fernandes, Ángelo Rodríguez, Joao Rodríguez, Félix Micolta y Estéfano Arango.

El cuerpo técnico está integrado por José Manuel Rodríguez, Director Técnico; Martín Caicedo, Asistente Técnico; Calixto Chiquillo, Preparador de Arqueros; Roberto Zarruk, Preparador Físico; Álvaro Cabarcas, Médico; Ariel Navarro, Kinesiólogo; Jorge Navarro, Fisioterapeuta; Armando Delgado y Carlos Gutiérrez, Utileros.

Nueva camiseta

En 2014 Uniautónoma Fútbol Club luce nueva indumentaria. La firma Deporte Total se encarga ahora de vestir a nuestro equipo en cada una de las cachas donde juegue en la Liga Postobón I.

En total, son 9 los nuevos uniformes que vestirá el conjunto que dirige José Manuel 'Willy' Rodríguez. Tres de competencia, rojo, azul y blanco; 3 de entrenamiento y 3 de presentación, incluida la sudadera.

Acompañarnos es fácil y económico

El Comité Ejecutivo de Uniautónoma Fútbol Club, encabezado por el rector de la Universidad Autónoma del Caribe, Dr. Ramsés Vargas Lamadrid, decidió dar todas las facilidades para que todos acompañen al equipo en sus partidos como local, tanto del primer campeonato del año, como del segundo.

Se abrió el sistema de abonos, dando un 50% de descuento a estudiantes, egresados y funcionarios de la 'U'. los mismos se pueden adquirir en la oficina de Bienestar Universitario.

Los precios de los abonos, que incluyen los 18 partidos que durante el año jugará Uniautónoma FC en Barranquilla, son los siguientes:

Occidental: \$360.000

Oriental: \$180.000

Norte y sur: \$90.000

Nuestra web y redes sociales

Uniautónoma Fútbol Club quiere tener informada a toda su afición. Y para ello, ha creado

su página web y cuentas propias en las diferentes redes sociales.

A través de www.uniautonomafc.com se encontrarán, de primera mano, las últimas noticias de la 'Nueva Pasión del Fútbol Costeño'. Todo lo relacionado a la historia, el club, estadísticas, nuestro equipo, divisiones menores, sede deportiva y boletería se encontrará en la web.

Como Uniautonomafc se pueden encontrar en Twitter, facebook e instagram, las cuentas

del elenco barranquillero. ¡Búscalas y conviértete en un nuevo seguidor!

Crea los cánticos de la 'U'

Tú puedes hacer parte de la historia que está escribiendo Uniautónoma Fútbol Club. El equipo necesita un cántico que lo identifique y tú puedes ser el compositor. ¡Anímate! Dale ritmo al equipo de la 'U' y gánate un abono de occidental para que seas invitado de primera fila en todos los partidos de la 'U'.



Alan Navarro se ha convertido en un armador para el equipo aurirrojo con un panorama ofensivo claro. Aquí, celebrando el gol marcado al Junior.



Alejandro Duarte fue el primer abonado del equipo Uniautonomafc Fútbol Club.